
Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 84779073

Prix 660 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous  avons  l'honneur  de  vous  proposer  à  la  vente  ce  magnifique  appartement

ancien  (plafonds  hauts,  moulures,  grandes  chambres  et  belles  fenêtres  à

crémones, parquets bois, cheminées...) a renover completementvous investissez ici

dans  un  quartier  et  un  palais  recherchés  (aux  façades,  parties  communes  et

ascenseur  remarquables),  qui  Méritent  tous  les  travaux  d'embellissements  que

vous  allez  pouvoir  choisir  afin  de  créer  votre  propre  appartement.  Nous  pouvons

vous proposer l'intervention d'artisans qualifiés si  vous souhaitez un projet clef  en

main. Entre le fameux boulevard victor hugo et la ...

We  have  the  honor  to  offer  you  for  sale  this  magnificent  old  apartment  (high

ceilings, moldings, large bedrooms and beautiful cremone windows, wooden floors,

fireplaces, etc.) to be completely renovatedyou are investing here in a sought-after

neighborhood and palace (with remarkable facades, common areas and elevator),

which deserve all the embellishment work that you will be able to choose in order to

create your own apartment. We can offer you the intervention of qualified craftsmen

if  you want a turnkey project.  Between the famous boulevard victor hugo and the

promenade des anglais, you ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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